

Santiago, abril del 2000.

Compañero
Ricardo Núñez
Presidente
Partido Socialista de Chile
Presente

Estimado compañero:

Como es de vuestro conocimiento, el 30 de enero pasado fui elegido Presidente de la Unión Internacional de Juventudes Socialistas (IUSY) en el Congreso de dicha organización realizado en Hamburgo, Alemania. Asimismo, en dicha calidad deberé desempeñarme como vicepresidente de la Internacional Socialista durante los próximos dos años. Por esta razón vengo en presentar mi renuncia como Encargado Nacional Electoral de nuestro Partido, ante la imposibilidad de continuar cumpliendo adecuadamente dicha responsabilidad, para que en la próxima sesión del Comité Central se designe un reemplazante. En todo caso, seguiré contribuyendo a la gestión partidaria desde el Comité Central y la Comisión Política.

Fraternalmente,



ALVARO ELIZALDE

c.c.: compañero Secretario General.